

Venezuela condena cuestionamientos de Estados Unidos sobre proceso electoral



Caracas, 13 oct (RHC-PL) Representantes gubernamentales y de instituciones militares de Venezuela rechazaron los recientes cuestionamientos del gobierno de Estados Unidos contra el sistema electoral y democrático de la nación sudamericana.

La víspera, la portavoz del Departamento de Estado norteamericano, Heather Nauert, manifestó supuestas dudas de Washington sobre la legitimidad de los comicios regionales del 15 de octubre.

Mencionó la vocera entre esas inquietudes el traslado de centros de votación y la presunta no realización de una auditoría completa e independiente del software de tabulación de votos.

Por último, la delegada de la Casa Blanca 'exhortó' al gobierno venezolano a permitir que observadores nacionales independientes monitoreen la elección y el conteo de los resultados, y a que 'permita elecciones libres y justas'.

En conferencia de prensa, representantes de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), el Consejo Nacional Electoral (CNE) y la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) repudiaron tales declaraciones,

las cuales consideraron también como ‘una nueva agresión contra Venezuela’.

En ese sentido, la presidenta de la ANC, Delcy Rodríguez, calificó esa acción de amenaza dirigida al pueblo y al gobierno de su país, por la decisión de ‘elegir su propio destino político contrario a los intereses imperiales’.

También denunció que la declaración de Washington, ‘basada en la mentira y la manipulación, interfiere en los asuntos internos del país’, por lo que la repudió, aseguró, en nombre de los 545 legisladores que representan los intereses populares.

La excanciller fundamentó que todos los partidos con candidatos a las referidas elecciones, incluso los de la oposición, avalaron las 14 auditorías realizadas sobre el proceso comicial y agregó que en Caracas se encuentran más de 50 expertos internacionales en función de acompañamiento de los referidos comicios.

Sobre el traslado de 274 centros electorales, la titular del CNE, Tibisay Lucena, recordó que algunas de las anteriores sedes de esas instalaciones cerraron sus puertas a los electores venezolanos el día de los comicios de la Constituyente, con lo incumplieron con su función de permitir el derecho constitucional al sufragio.

Mientras que otras devinieron escenarios de hechos de violencia, promovidos desde la propia oposición para impedir la votación por el foro democrático el 30 de julio, agregó.

Por otra parte, anunció que el CNE publicará el cuadro de sustituciones de candidatos para las elecciones regionales, para desmontar las falsas matrices promovidas por actores políticos contra el proceso en curso. De igual modo, el ministro para la Defensa Vladimir Padrino llamó a la ciudadanía al comportamiento cívico y a la paz durante la jornada electoral del domingo, en apego a los principios democráticos que rigen la República.

Asimismo, advirtió que las fuerzas desplegadas como parte del Plan República cumplirán con su objetivo de salvaguardar la paz y la soberanía de la nación sudamericana, así como el derecho al sufragio de los venezolanos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/144344-venezuela-condena-cuestionamientos-de-estados-unidos-sobre-proceso-electoral>



Radio Habana Cuba